

# Kinder können sich entfalten

## Tolles Kunstprojekt mit Schülern der Sekundarschule und der Schule am Buschkamp

**Vehlage** (WB). Schul-Unterricht in der Einrichtung »Annas Haus« in Vehlage sind fest etablierte Lehreinheiten. Sie gehören seit 2017 zu den Kunst-Kursen der Sekundarschule Espelkamp unter Leitung von Anja Otte und Anna Klassen. Die Kinder verbringen dort regelmäßig einige Schulstunden und können ihrer Kreativität freien Lauf lassen.

In diesem Schuljahr wurde ein besonderes Projekt gestartet: Eine Kunst-AG im Verbund mit der »Schule am Buschkamp«, die im »Annas Haus« stattfindet und vom Verein Anna Sophie Stegkemper finanziell unterstützt wird.

Die Schule am Buschkamp ist Lernort und Lebensraum für Kinder, Jugendliche und Erwachsene.

Sie ist eine Schule des gemeinsamen Lernens, Arbeitens, Spielens und Feierns auf der Grundlage des christlichen Menschenbildes. Nach dem Leitbild »Jeder Mensch ist einzigartig« werden Individualität und Ganzheitlichkeit als oberste Prinzipien angesehen.

»Unsere Schüler benötigen individuelle Unterstützung zur Entfaltung ihrer Persönlichkeit. Die Gründung der Kunst-AG ist eine Bereicherung für unsere Arbeit und wir freuen uns, dass uns diese Möglichkeit gegeben wurde«, sagten die Lehrer Hans-Werner Schreyer und Maïke Hölcher-Settnik von der Schule am Buschkamp.

Die Schüler beider Schulen bastelten, gestalteten und erkunde-

ten gemeinsam die Umgebung, Materialien und das ganze Feld der Kunst. »Als evangelische Schule ist es uns wichtig, die Stärken der Kinder und Jugendlichen zu finden und fördern zu können. Dazu gehört, dass sie die Erfahrung machen, mit möglichst unterschiedlichen Kindern und Jugendlichen zusammen zu arbeiten«, erläuterte Anja Otte

Die Zusammenarbeit brachte zum einen großartige Ergebnisse wie zum Beispiel Krippen und Kunstexponate hervor, zum anderen bereitete es allen Beteiligten sehr viel Spaß, in besonderer Atmosphäre mit Weihnachtsmusik, Keksen und Kakao zu arbeiten.

»Wir freuen uns sehr darüber, dass die AG ins Leben gerufen

wurde und sie bei uns in »Annas Haus« ein zuhause gefunden hat, in dem sich alle Beteiligten wohl fühlen. Es ist uns ein besonderes Bedürfnis, dass das Haus mit Leben gefüllt wird und die Kinder und Jugendlichen einen Ort haben, an dem sie ihrer Kreativität freien Lauf lassen können«, sagte Katharina Stegkemper

Wer jetzt Ideen hat und glaubt, diese seien im »Annas Haus« gut aufgehoben, kann mit dem Verein Kontakt aufnehmen. Der freut sich auf neue Förderungsmöglichkeiten für Kinder und Jugendliche in der künstlerischen und musikalischen Entwicklung. Kontakt zum Verein über die Homepage



[www.anna-stegkemper-ev.de](http://www.anna-stegkemper-ev.de)



Während des Projektes mit der Schule am Buschkamp sind verschiedene Exponate im »Annas Haus« in Vehlage entstanden. Die Teilnehmer haben gemeinsam die vielfältigen Seiten der Kunst kennen gelernt.



Dylan, Lara, Piotr, Mika, Kevin, Rubin, Julia von der Schule am Buschkamp mit den Lehrern Hans-Werner Schreyer, Maïke Hölcher-Settnik (Schule am Buschkamp) und Anja Otte sowie Anna Klassen von der Sekundarschule.